



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Handelsmaßnahme kornorientiertes Elektroband

Stand vom 20.03.2025 12:52:06 bis 01.04.2025 08:48:13

Angegeben von:

thyssenkrupp AG (R001468) am 02.07.2024

Beschreibung:

Der seit 2015 unveränderte Mindesteinfuhrpreis für kornorientiertes Elektroband ist mittlerweile zu niedrig, um den massiv steigenden, niedrigpreisigen Importen aus Asien entsprechend der Zielsetzung begegnen zu können. Daher bedarf es dringend einer Erhöhung des Mindesteinfuhrpreises, um die Produktion dieses für die Energiewende sehr wichtigen Produkts in Europa zu halten.

Betroffene Interessenbereiche (1)

EU-Gesetzgebung [alle RV hierzu]